

## 01.10.2017: Auftakt der Volleyball-Herren

Geschrieben von: Matthias Blume

Montag, den 02. Oktober 2017 um 21:37 Uhr

---

Der Sommer ist vorbei, jetzt können wir uns auf die faule Haut legen, die Strandfigur brauchen wir nicht mehr...

NIX DA!!!

Die Saison startet und wir wollen die letztjährige gute Platzierung (Platz 3) auf jeden Fall toppen!

Der erste Spieltag gibt ein Deja vu, die Halle in Eislingen war auch der Saisonabschluss der vergangenen Saison mit sehr guten Ausgang und Erreichen von Platz 3.

Wir starten mit 9 Mann und begrüßen hiermit Eugen als neues Mannschaftsmitglied.

Gleich der 1. Satz startet gut. Wir gewinnen die Ball- und Seitenwahl. Missverständnis mit dem Trainer bei der Aufstellung aber trotzdem dominant gespielt und gewonnen.

Der 2. Satz fing dann unglücklich an. Es haperte zu Beginn an der Annahme und dem Angriff, sodass wir im gesamten Satz einem Rückstand hinterherliefen. Den Satz mussten wir dann auch hergeben.

Der 3. Satz konnte wieder dominant gestaltet und gewonnen werden. Im 4. Satz änderten wir die Aufstellung. Eine kleine Unsicherheit machte sich breit, und so liefen wir lange Zeit einem Rückstand hinterher, den wir erst bei 23 : 23 egalisieren konnten. Jetzt hielt uns aber nichts mehr und wir gewannen unser Auftaktmatch mit 3 : 1.

Schön war's.

## 01.10.2017: Auftakt der Volleyball-Herren

Geschrieben von: Matthias Blume

Montag, den 02. Oktober 2017 um 21:37 Uhr

---



## 01.10.2017: Auftakt der Volleyball-Herren

Geschrieben von: Matthias Blume

Montag, den 02. Oktober 2017 um 21:37 Uhr



## 01.10.2017: Auftakt der Volleyball-Herren

Geschrieben von: Matthias Blume

Montag, den 02. Oktober 2017 um 21:37 Uhr

---



## 01.10.2017: Auftakt der Volleyball-Herren

Geschrieben von: Matthias Blume

Montag, den 02. Oktober 2017 um 21:37 Uhr

---

